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Antrag an den Sportausschuss und HFK zur Ertüchtigung des Bodenseestadi-

ons und der Leichtathletikanlage im Schwaketental 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, sehr geehrter Herr Bürgermeister Dr. 

Osner,  

die Freie Grüne Liste beantragt, dass die Verwaltung einen Investitionsplan inkl. 

Zeitplan vorlegt, wie die Infrastruktur des Bodenseestadions und die Leichtath-

letikanlage im Schwaketental ertüchtigt werden können.  

Dabei möchten wir konkret wissen, wie die Stromversorgung im Bodenseesta-

dion verbessert werden kann (und man damit auf die umweltbelastenden 

Stromgeneratoren verzichten kann) und wie eine gute Wasserversorgung, so-

wohl für Sanitäranlagen als auch für Trinkwasserspender und für die Feuerwehr 

(2. Hydrant) sichergestellt werden können, was die Maßnahmen kosten und 

aus welchem Etat sie finanziert werden können. 

Gleichzeitig möchten wir einen Investitions- und Zeitplan für die Ertüchtigung 

der Leichtathletikanlage im Schwaketental zur Abstimmung vorgelegt bekom-

men. Gibt es Restmittel im Sportetat, die dazu verwendet werden können? 

Begründung:  

In den vergangenen Wochen wurde aufgrund der Sperrung des Bodenseestadi-

ons eine Ertüchtigung diskutiert. Dabei standen vor allem Fluchtwege und der 

Brandschutz im Fokus der Diskussion. Ertüchtigungen in diesem Bereich sorgen 

zwar dafür, dass wieder Großveranstaltungen im Bodenseestadion stattfinden 

können, sorgen jedoch nicht dafür, dass der Veranstaltungsort aufgewertet 

bzw. verbessert wird. Kurzfristig wollen wir eine bessere Stromversorgung im 

Stadion erreichen, damit auf ökologisch ausgesprochen problematische Gene-

ratoren verzichtet werden kann. Da das Bodenseestadion in Zukunft vermehrt 

für kulturelle Veranstaltungen genutzt werden soll und damit die Leichtathle-

tikanlage nicht mehr genutzt werden kann, muss eine andere Leichtathletikan-

lage in Konstanz so ertüchtigt werden, dass diese für den Wettkampfsport ge-

nutzt werden kann. Wir halten die Anlage im Schwaketental dabei für die ge-

eignetste, wie im Leichtathletik-Konzept für die Stadt Konstanz vom Juni 2021 

vorgestellt.  
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